

Crudo mexicano pierde terreno: cae a 62.85 dólares por barril (El Financiero 16/10/08)

Crudo mexicano pierde terreno: cae a 62.85 dólares por barril (El Financiero 16/10/08)(Eduardo Jardón) Jueves, 16 de octubre de 2008 Los precios del petróleo extendieron ayer su tendencia a la baja, ante mayores temores de una recesión en la economía global, con lo que disminuiría la demanda del hidrocarburo. Este entorno propició un ajuste a la baja en los pronósticos de consumo de crudo por parte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). El precio de la mezcla mexicana de exportación se ubicó en 62.85 dólares, 4.02 dólares menos que el martes y por debajo de los 70 dólares que, según estimaciones del gobierno, promediará en 2009. En un mes, el crudo mexicano perdió casi una tercera parte de su valor, 31 por ciento. Por su parte, la cotización del WTI bajó 4.09 dólares, a 74.54 dólares, con lo que se colocó en rangos de hace poco más de un año. Recientemente el banco de inversión estadounidense, Goldman Sachs, revisó a la baja sus pronósticos para el precio del crudo y advirtió que podría caer hasta los 50 dólares, si se agudiza la crisis financiera global. Por lo pronto, la OPEP recortó en unos 330 mil barriles su pronóstico de demanda del hidrocarburo para este año, a 86.45 millones de barriles diarios. Según sus previsiones, para 2009 el consumo de crudo será de 87.21 millones de barriles por día, lo que implica una reducción de 450 mil barriles diarios respecto a su estimación anterior. "La actual turbulencia en los mercados financieros seguirá impactando la demanda del petróleo en el próximo año", indicó la OPEP.